

Neuer Gesellschafter

[12.04.2022] Um für künftige Herausforderungen gewappnet zu sein, hat sich iS Software einen neuen Gesellschafter an Bord geholt. Elvaston Capital Management hat Anteile übernommen und stellt Wachstumskapital zur Verfügung.

iS Software hat einen neuen Mitgesellschafter. Wie der IT-Spezialist für die Energie- und Wasserwirtschaft mitteilt, hat Elvaston Capital Management Anteile übernommen. Die Berliner Gesellschaft erwirbt nach eigenen Angaben Beteiligungen an mittelständischen Unternehmen und stellt Kapital zur Wachstumsfinanzierung zur Verfügung. Elvaston-Manager Niklas Haas erklärt: „Unsere Beteiligungen entwickeln wir individuell und unkompliziert mit einer nachhaltigen Wertsteigerung. Wir haben uns bewusst für die iS Software und eine Beteiligung in der Energiebranche entschieden.“

Roland Zahradnik, Geschäftsführer von iS Software, betont: „Die Veränderungen in der Energiebranche waren selten so tiefgreifend wie in der aktuellen Zeit. Wir alle sind davon betroffen. Unabhängig davon halten wir an der Strategie fest, der Qualitätsführer im Segment der Software-Anbieter für kleine und mittelständische Energieversorger in Deutschland zu bleiben. Um dies abzusichern, müssen wir unter anderem unsere Kundenbasis ausbauen, unser Lösungsportfolio durch die Integration weiterer Applikationen erweitern und zusätzliche Dienstleistungen – Professional Services – ergänzen.“ Die nächsten Stufen der Digitalisierung der Energiewende stellten nicht nur die Versorger vor große Herausforderungen. Die neuen Prozesse und Vorgaben würden in den Bereichen Energievertrieb, Netzbetrieb und Messstellenbetrieb einen permanenten Ausbau und eine teilweise Erneuerung der Software- und IT-Infrastruktur bei allen Akteuren erfordern. Um all diese Themen zeitgleich zu bewältigen, habe sich das Unternehmen entschieden, einen potenzen Investor in die Unternehmensgruppe aufzunehmen. iS-Geschäftsführer Dirk Weiße ergänzt: „Wir wollen die Chancen, die sich in diesem sehr dynamischen Markt für uns ergeben, aktiv aufgreifen und die Energiewende gemeinsam mit unseren Kunden gestalten.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, iS Software,